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第 33 回新中間処理施設整備検討会議（開催概要） 

 

１ 開催日時 令和４年 12 月 15 日（木）14 時 30 分～15 時 30 分 

 

２ 開催場所 くりりんプラザ２階研修室 

 

３ 出席者 

（１）構成員 

帯広市、音更町、士幌町、上士幌町、鹿追町、新得町、清水町、芽室町、中札内村、更別村、大

樹町、広尾町、幕別町、池田町、豊頃町、本別町、足寄町、陸別町、浦幌町 

（２）オブザーバー 

  十勝総合振興局生活環境課 

（３）事務局 

くりりんセンター 

 

１．開会 

（事務局長） 

本日は、お忙しいところご出席いただきまして、ありがとうございます。 

ただいまから、第 33 回新中間処理施設整備検討会議を開催いたします。 

事務局長の橋向でございます。本日は、私が議長として進行させていただきます。 

   

２．議事 

（事務局長） 

それでは、議事に入ります。 

議事（１）新中間処理施設整備事業に関するスケジュールについて、事務局より説明いたします。 

  

（事務局） 

  それでは新中間処理施設整備事業に関するスケジュールについて、ご説明いたします。 

資料１「新中間処理施設整備に関するスケジュールについて」をご覧ください。 

まず、これまでの経過につきまして１番目の表にまとめております。 

平成 29 年２月の検討会議から、令和４年 12 月の基本計画策定までをまとめております。 

各構成市町村の議会などにおいて、議論の経過についての質疑が見受けられますので、その際の

説明資料として活用してください。 

２番目に、今後のスケジュールを記載しております。 

12 月 20 日に第２回 PFI 事業等審査委員会を開催する予定となっており、その後１月 20 日予定

の第 34 回新中間処理施設整備検討会議にて、現在行っております発注支援業務の中間報告を行う

予定となっております。 

１月 20 日同日に第４回 PFI 事業等検討委員会にて事業者募集関連資料等を議論しまして、１月

30 日予定の第３回 PFI 事業等審査員会において審議をしていただきます。 

その後、副市町村長会議に説明を行った後、２月末の組合議会議員協議会へ発注支援業務中間報
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告として入札に関する書類一式の説明をするとともに、来年度からの事業へ向けた予算及び債務

負担行為について組合議会へ提案いたします。 

翌月の３月上旬には、新中間処理施設整備・運営事業の入札公告を行いまして、契約手続きに入

っていくこととなります。 

 

  資料の説明は、以上になります。 

 

（事務局長） 

それでは、ただいま説明した 

新中間処理施設整備に関するスケジュールについて、ご質問等があれば伺います。 

 

 

――― 発言なし ――― 

 

 

（事務局長） 

ないようですので、新中間処理施設整備に関するスケジュールについての報告は、終わらせてい

ただきます。 

 

（事務局長） 

  それでは、議事の（２）その他に入らせていただきます。 

  何かございませんでしょうか。 

なお、新中間処理施設整備に関して、各市町村の議会議論やご報告、あるいは今後、議会報告等

の予定がある方についても、あわせてここで発言いただければと思いますので、よろしくお願いし

ます。 

 

（上士幌町） 

  12 月 13 日の所管委員会において、基本計画が策定された旨の説明を行いました。 

  何点か質疑がありましたが、この検討会議において確認が必要な案件はありませんでした。 

  ただ１点、運営維持管理費に係る当町の負担予定額について示せるのはいつ頃かとの質疑があ

り、現段階で示せるものはないと回答したところでありますが、組合側で補足等あればお聞かせ願

いたいと思います。 

 

（事務局） 

  運営維持管理費につきましては、基本計画に記載しており、税込で約 222 億円となっています。 

  この費用に各市町村の分担率をかけ、維持管理年数 20 年で割り返した値がおおよその市町村負

担額となります。この考え方で算出した金額が最大値であり、ここから売電収入や有価物売払の歳

入が差し引かれますが、現段階で具体的な金額をお示しできるものはないため、次回の検討会議時

に概算費用をお示し出来ればと考えています。 
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（事務局長） 

  ほかにございますか？ 

 

（芽室町） 

  12 月 20 日に開催予定の所管委員会において、基本計画が策定された旨の説明を行う予定です。

新中間処理施設整備に係る報告については、構想当初に説明を行って以来ぶりとなります。前回報

告時は特に質疑等はありませんでした。 

   

（事務局長） 

  ほかにございますか？ 

 

（鹿追町） 

  10 月 19 日の所管委員会において、概要説明を行いました。その中で、当町の負担予定額につい

て示してほしいとの質疑があり、詳細について示せる状況にない旨の理解を示しつつも、ある程度

の数字は示してほしいとのことであったため、基本構想段階の概算事業費、分担率から計算した当

町負担額を参考までにお知らせしたところです。 

また、10 月 28 日の全員協議会においても同様の説明を行っており、全議員に対しての説明は終

了しています。 

  

（事務局長） 

  ほかにございますか？ 

 

（新得町） 

  11 月 24 日の所管委員会及び 11 月 30 日の議員協議会において、概算事業費等の説明を行いまし

た。あわせて当町単独で処理を行っていた当時の中間処理施設建設費、今回の新中間処理施設建設

費の比較を交えてお話しをしながら説明を行い、理解を得られていると考えています。 

 

（事務局長） 

  ほかにございますか？ 

 

（幕別町） 

  11 月 21 日の所管委員会において、概要説明を行いました。その中で、なぜ概算事業費に変更が

あったのか、もっとコンパクトにできないのかという質疑がありました。また、生ごみの扱いにつ

いて、各市町村でもっと減量化すべきと言う意見がありました。 

  そのほか、当町の分担金内訳について質問があり、現段階においては不確定であることから金額

は示さず、分担率のみ示したところです。 

 また、今後新たな説明会は開催しないのかという質疑がありましたが、これまでも説明会を適宜

開催しているため、今後開催する予定はないと説明しております。 
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（事務局長） 

  ほかにございますか？ 

 

（陸別町） 

  12 月 7 日の全員協議会において、概要説明を行いましたが、特に質疑等はありませんでした。 

 

（事務局長） 

  ほかにございますか？ 

 

（帯広市） 

  現在 12 月定例会が開催されており、新中間処理施設整備に関する質問があったため、概要につ

いて説明させていただきます。 

  内容としては今までの所管委員会等での質疑内容とほぼ変わりませんが、これまでの候補地決

定、事業方式の決定、基本計画の策定などの意思決定プロセスについて、見えない部分があるとの

疑義がありました。また、概算事業費の高騰に伴い、もう一回立ち止まり検証するべきという従来

の意見がありました。 

  当市としては、構成市町村の皆様と一緒に新施設整備を行うスタートラインに立ち、手順を踏ん

でこれまで事業が進められてきていると認識しており、今後も予定どおり一緒に事業を進めて行

く必要があると考えています。 

  また、事業については過大な投資とならないような施設規模の設定などを考慮して進めていた

だいていると認識していますが、今一度細かいところも含めて、入札実施に向けた作業の中で、事

業費の圧縮を引き続きお願いしたいと思います。 

もう１点、前回の検討会議で市議会から出された意見として、広域化のメリットや新中間処理施

設整備に向けた状況を、引き続き市民の皆様へ伝える努力をお願いしたいという意見をお伝えし

たかと思いますが、組合のホームページにおいて過去の経過等、住民の皆様が見やすいような工夫

など引き続きお願いしたいと思います。 

 

（事務局） 

  住民の皆様への情報発信は、主にホームページを通じて行っており、正しい情報は逐一更新をし

ているところではありますが、ご意見があったとおり検索しづらいなど修正が必要な部分もあり、

今後、住民の皆様が見やすい工夫などをして行きたいと考えております。 

 

（事務局長） 

  ほかにございますか？ 

 

（本別町） 

  １月に開催される臨時会において、組合議会の内容について報告を予定しています。 

 

（事務局長） 

  ほかにございますか？ 
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――― 発言なし ――― 

 

 

（事務局長） 

ないようですので、本日予定しておりました議事については、全て終了となります。 

本日の会議の内容につきましては、後日、組合のホームページで公開することとしております。 

 

（事務局長） 

それでは、次回の検討会議について、事務局より説明いたします。 

 

（事務局） 

  次回の第 34 回 新中間処理施設整備検討会議の開催につきましては、先程ご説明したスケジュ

ールにあるとおり、１月 20 日頃を予定しております。会議の日程が決まりましたら、ご連絡させ

ていただきますので、よろしくお願いします。 

 

３．閉会 

（事務局長） 

以上を持ちまして、本日の会議を終了いたします。 

  本日はお忙しい中 お集まりいただき ありがとうございました。 


